



	Web特派員
	ハイブリッド・プロジェクト
	研究室をのぞいてみよう
	国際ニュースの深層を読む
	学部トピックス

受験生の皆様 在学生の皆様 卒業生の皆様 教職員専用

[国際関係学部 ホーム](#) > [新着情報](#) > 北京活動報告書 旧正月と元宵節(特派員:flower)

北京活動報告書 旧正月と元宵節(特派員:flower)

いいね！ ツイート

【2015年4月3日】

今回、私たちは北京での研修期間中に「元宵節」を迎えた。元宵節とは、旧正月の15日目にあたる日をお祝いする中国の伝統的な祝日であり、旧正月の最初の満月の日である。元宵節が過ぎると春節は終わりを迎え、春が来たことになる。今年は2月19日が元旦だったのと、元宵節は3月5日であった。

お昼はいつも通りに過ごし、何も普段とは特に変わった様子は感じられなかったが、夜になるとそこらじゅうで打ち上げ花火が街の人によつて打ち上げられていた。



この日、私は夜に外出していなかったからよかったです、出歩いていた人の話を聞くと、目の前で打ち上げ花火をしていたそうだ。花火が人にはあたってしまうのではないかとか、打ち上げた後の火花がかかるというくらいの近距離である。警察の人も一緒になって花火を楽しんでいたなどと聞いた。

ただでさえきれいとは言えない北京の空気は次の日、この打ち上げ花火のおかげでにごり、くすんでいた。旧正月でも中国は爆竹などをして、空気が汚くなるのは知っていた。だがしかし、旧正月以外でも元宵節のように花火を打ち上げてお祝いをする祝日があるとは知らなかつた。この日の夜、今日はやけに「どんどん」音が鳴り、人の声がしていて騒がしいなと思って窓を開けてみたら、そこらじゅうで打ち上げ花火が上がつていた。本当にびっくりして、最初は何事だと思った。だが、授業前に先生が元宵節のことを話しておられたことを思い出し、のことだったので納得した。

この1年に1回しかない、「旧正月の最初の満月の日」に遭遇できたのは幸運だつたし、いい経験にもなつた。日本にいたら何も知らない今まで普段通りに過ごしていただろうし、これまで満月の日など気にもかけていなかつた。中国の昔の人は毎日を大切にし、普通に過ごせていることに感謝の気持ちを絶えず持つていたのだろう。この期間に行われた研修に参加したからこそ見ることが出来た景色に私はそう思つた。

いいね！ ツイート



[交通アクセス](#) ▶ [キャンパスマップ](#) ▶ [お問い合わせ](#) ▶ [ご意見・ご感想](#) ▶ [サイトのご利用について](#) ▶ [個人情報保護方針](#) ▶